



Schulküche der Grundschule spült jetzt energieeffizient

RWE Deutschland unterstützt mit 3.500 Euro



Kerpen, 12. Dezember 2013

Die Unterstützung von RWE Deutschland ermöglicht der Stadt Kerpen die Anschaffung einer energieeffizienten Spülmaschine für die Schulküche der St. Elisabeth-Grundschule Blatzheim. Diese zeichnet sich durch einen sehr geringen Energieverbrauch aus und garantiert zudem einen sparsamen Wasserverbrauch. Für diese Maßnahme hatte das Energieunternehmen 3.500 Euro zur Verfügung gestellt.

Schulleiterin Susanne Struth zeigte diese jetzt Bürgermeisterin Marlies Sieburg. Beide stellten fest: "Ohne die großzügige finanzielle Unterstützung von RWE Deutschland hätte das Projekt nicht realisiert werden können."

Siegbert Kobus, Kommunalbetreuer der RWE Deutschland, betont: "Wir als regionaler Energieversorger setzen auf diesem Weg gemeinsam mit den Kommunen Maßnahmen zur Energieeffizienz um. Wir sehen in dieser Zusammenarbeit auch einen Beitrag für mehr Standortqualität und Wertschöpfung der Region."



Die RWE Deutschland AG mit Sitz in Essen verantwortet die deutschen Aktivitäten des RWE-Konzerns in den Bereichen Netz, Vertrieb und Energieeffizienz und führt die deutschen Regionalgesellschaften. Das Unternehmen verfügt über rechtlich eigenständige Tochtergesellschaften für den Vertrieb, den Verteilnetzbetrieb, das Zählerwesen und den Vertrieb technischer Dienstleistungen. Weitere Töchter sind für die Aktivitäten rund um die Energieeffizienz einschließlich Elektromobilität und für die Gasspeicher verantwortlich. Sie ist an rund 70 regionalen und kommunalen Energieversorgern beteiligt und beschäftigt rund 20.000 Mitarbeiter.

Für Rückfragen: RWE Deutschland AG

Juergen Esser T 02131 71 2555 M 0162 2847591

E juergen.esser@rwe.com

Kolpingstadt Kerpen Erhard Nimtz T 02237/58-382

E presse@stadt-kerpen.de